

# DELIK HUKUM

## Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Cooling System Jelang Pilkada Serentak 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Nov 8, 2024 - 08:51



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG  
-6°59'56", 106°55'21", 495,3m, 44°  
07/11/2024 11:03:00

*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Cooling System Jelang Pilkada Serentak 2024*

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Polsek Nyalindung, BRIPKA Iwan

Kartiawan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sekaligus Cooling System kepada masyarakat Desa Bojongkalong. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Bojongkalong, RT 03 RW 06, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, BRIPKA Iwan Kartiawan menyampaikan sejumlah imbauan kepada warga terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada. Masyarakat diajak untuk bersama-sama menciptakan suasana kondusif dengan menghindari penyebaran berita bohong (hoax), tidak terprovokasi oleh isu-isu SARA, serta menolak segala bentuk intimidasi dan tindakan main hakim sendiri.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas juga mengimbau agar Satkamling kembali diaktifkan guna mencegah tindak pidana di lingkungan desa. Mengingat intensitas hujan yang tinggi akhir-akhir ini, warga diminta tetap waspada terhadap potensi bencana alam. Selain itu, para orang tua diharapkan mengawasi anak-anak mereka agar tidak terlibat dalam aksi tawuran atau bergabung dengan geng motor, serta menghindari penggunaan knalpot brong yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Di akhir kegiatan, BRIPKA Iwan mengingatkan warga untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila terjadi peristiwa atau kejadian yang menonjol di wilayah mereka. Kegiatan berlangsung aman dan kondusif, dengan warga Bojongkalong menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan mendukung penuh upaya menjaga ketertiban menjelang Pilkada serentak.